

1

(N° 249.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 28 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. Du Bus aîné, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur ESCOUBÉ.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Pierre-Hypolite Escoubé, capitaine-major de place, au service de la Belgique depuis la révolution, d'abord à Bruxelles, ensuite à Alost et maintenant à Philippeville, demande des lettres de naturalisation.

Il est né à Toulouse (France), en 1789, et avait, à l'époque où sa demande a été soumise à une instruction, en novembre 1835, sept années de résidence en Belgique.

Plusieurs de ses enfants sont nés en Belgique.

Les renseignements recueillis lui sont, du reste, défavorables.

Le vice-président, rapporteur,

DU BUS aîné.